



**MORELOS
HABLA**

Explica Hacienda manejo de crédito

POR MARTÍN PÉREZ · 23 OCTUBRE, 2015

El recurso se tradujo en 636 obras públicas para educación, turismo y otros rubros; así como 425 millones de pesos para la nueva sede del Poder Legislativo

El gobierno estatal contrató la deuda por dos mil 800 millones de pesos con tres instituciones bancarias en condiciones preferenciales, 29 por ciento menor a la contratada por la administración anterior, reveló la secretaria de Hacienda estatal, Adriana Flores Garza, al comparecer ante los integrantes de la Comisión de Hacienda del Congreso local.

Detalló que los empréstitos autorizados por la LII Legislatura son por mil 400 millones de pesos con Banobras, a pagarse a 2031; Banorte por 800 millones, pagaderos a 2032; y HSBC, por 600 millones, pagaderos a 2026. Flores Garza sostuvo que las agencias calificadoras reconocen que el estado de Morelos tiene alta calidad crediticia y bajo nivel de endeudamiento, en comparación al promedio nacional.

HR Ratings otorga una calificación de A, Fitch Ratings de A y Moody's A2. La secretaria de Hacienda detalló que desarrollaron 636 obras y acciones por dos mil 375 millones de pesos y queda pendiente la construcción de la nueva sede del Poder Legislativo, por 425 millones de pesos.

Los principales rubros en los cuales se invirtieron los recursos son: Fomento Económico y Turístico, 77 obras por un monto de 613 millones de pesos; Seguridad Pública, 36 obras, por 424 millones de pesos; Educación, 94 obras, por 393 millones; Desarrollo Agropecuario, 61 obras, por 337 millones; Sistemas y Tecnologías de Información, 16 obras, por 245 millones; entre otros. Adriana Flores aclaró que la información que proporcionó a la Entidad Superior de Auditoría y Fiscalización (ESAF) fue basada en documentación que ampara 2 mil 079 millones de pesos, que era la cantidad que había sido ejercida hasta ese momento.

INFORMACIÓN

La secretaria de Hacienda del estado, Adriana Flores Garza, compareció ante los diputados de la Comisión de Hacienda del Congreso local, para explicar a detalle el manejo del crédito por dos mil 800 millones de pesos.

INSTITUCIONES

EL ESTADO CONTRATÓ LÍNEAS DE CRÉDITO CON TRES INSTITUCIONES BANCARIAS:

- Banobras por mil 400 millones, a pagarse en 2031
- Banorte, por 800 millones, con vencimiento en 2032
- HSBC, por 600 millones de pesos, pagaderos a 2026

(Visited 11 times, 11 visits today)

